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平成２９年度 第２回学校評議員会《議事録》 平成２９年１１月７日（火）

定時制教頭 笹原 明男

（１）開 会 校長挨拶

出 席 （学 校）中川校長 滝澤副校長 木下教頭（全日）

笹原教頭（定時） 管野事務長

（評議員）黒元浩志 太田隆久 岡田理恵 前野史賀《敬称略》

（２）全日制部活動見学

・トレーニング室見学 ・男子バレー部 ・男子バスケ部 ・生徒会 ・陸上部等

（３）定時制給食指導参観及び給食試食

（４）学校概要の説明

・全日制 学校概要について（滝澤 副校長）

・定時制 学校概要について（笹原 教 頭）

（５）定時制授業見学

・１年（コⅠ） ・２年（広販） ・３年（国表） ・４年（数Ｂ）

（６）平成２９年度学校評価集計結果（中間自己反省）について

・全日制 中間自己評価について（滝澤 副校長）

・定時制 中間自己評価について（笹原 教 頭）

（７）情報交換・意見交換

・黒元評議員：前年度までと違った形（パワーポイント）での説明がよかったと思う。

：各項目とも、よく分析できていると思う。

：納得できる説明だった。

：定時制については、給食調理員は値段に合わせた食材の発注や献立な

どの苦労が大きいと思うので、評価は高いと思う。

・太田評議員：黒元評議員と同じことを感じていた。

：町内会において９月２１日～２９日に交通安全運動を行ったが、冬に

向かっていくので、生徒には事故がないことが願い。

・岡田評議員：ＳＳＨに関わって、悪い方向には向かっていないと思うが、２期目に

向けて全体のものとする必要がある。

・前野評議員：自分の会社でも、数値化した形の反省表を作っており、反省表を見て

気持ちが沈んでしまう。今後につなげるという点では必要な評価表で

はと思う。


